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2004/157
Interpellation von Doris Fiala (FDP) vom 24.3.2004:
IMMO und Amt für Hochbauten, Angaben über die Entwicklung seit deren Trennung
 
Von Doris Fiala (FDP) ist am 24.3.2004 folgende Interpellation  eingereicht worden:
 
Seit ein paar Jahren ist die Trennung im Hochbau (IMMO und Amt für Hochbauten) vollzogen. Die Idee dahinter war, dass nicht das gleiche Amt Aufträge erteilen
und ausführen sollte und die Hoffnung bestand, dass damit die Effizienz gesteigert werden kann.
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist die erwartete Effizienzsteigerung erfolgt und wie wird diese gemessen?
2. Wie hat sich der Personalbestand seit der Trennung in beiden Ämtern entwickelt?
3. Wie wirkte sich die Trennung in finanzieller Hinsicht aus?
4. Wie werden die Kompetenzen zwischen dem Amt für Hochbauten und der IMMO aufgeteilt?


